

Enero 2022

# Florence Crittenton

## Early Childhood Education Center

Con los casos positivos de COVID en aumento, nuestro centro de educación infantil está haciendo todo lo posible para mantener a nuestros niños seguros y saludables. Todo nuestro personal está completamente vacunado y ha sido capacitado en las pautas adecuadas de sanitización, desinfección y seguridad de COVID-19 a través del Departamento de Salud Pública y Medio Ambiente de Colorado y el Departamento de Servicios Humanos de Colorado.

Nuestro Centro de Educación para la Primera Infancia requiere que todos en nuestro campus usen una máscara que cubra la boca y la nariz. Esto también incluye a nuestros estudiantes de ECE mayores de 2 años. Si no dispone de mascarilla, al entrar en nuestras instalaciones hay disponibles mascarillas desechables tanto para adultos como para niños. Pedimos a todos los padres y familias que nos ayuden a modelar y animar a los niños con el uso adecuado de mascarillas. Tenga en cuenta que los niños no tienen que usar sus máscaras durante el tiempo de juego al aire libre, la hora de comer o la hora de la siesta.

Si un salón de clases está expuesto a Covid-19 u otras enfermedades, el director de ECE o la enfermera de la escuela se comunicará con las mamás. Las instrucciones para el próximo paso se darán en base a la exposición y orientación del Departamento de Salud Pública y Medio Ambiente de Colorado.

Si su hijo tiene síntomas como tos, secreción nasal, fiebre, vómitos, diarrea o cualquier otro signo de enfermedad, manténgalo en casa hasta que esté libre de síntomas durante 24 horas sin medicamentos o haya sido visto por un médico. Es posible que se requiera una carta de autorización del médico para volver a ingresar al salón de clases.



### Próximos Eventos

**Enero 17**

**NO HAY CLASES Día de**

**Martin Luther King Jr.**

**Inicio tarde el viernes por la mañana**

**Salones de clases de ECE abren @ 8:20 a.m.**



## ¿Quién puede acceder al centro de ECE?

El Centro ECE es accesible para dejar y recoger a los niños. Al dejar o recoger, se requieren máscaras que cubran el área de la boca y la nariz para las edades de dos años en adelante. Estamos restringiendo que cualquier persona entre a las clases de ECE que no sean los niños inscritos y el personal de ECE. Esto también se aplica al personal de servicio de Florence Crittenton, personal de la escuela secundaria, entrenadores externos, voluntarios y cualquier otro visitante externo.

La entrega y recogida se realizará en la puerta del aula. Pedimos que los niños sean recogidos y dejados de manera oportuna para evitar el tráfico y las reuniones en los pasillos. Si no se siente cómodo con la entrega o recogida en el interior, la opción exterior todavía está disponible. Sin embargo, el registro de entrada/salida en las computadoras portátiles de asistencia/CCAP debe realizarse tanto para recoger como para dejar.

Las mamás que amamantan pueden amamantar en el rincón de lactancia que se encuentra fuera del primer salón de clases para bebés.



## En La Comunidad

### LÍNEA DE RECURSOS DE ALIMENTOS

**855-855-4626**

La línea directa de recursos alimentarios conecta a los residentes de Colorado con los recursos alimentarios y nutricionales que necesitan, independientemente de su estatus legal. Toda la información de llamadas es confidencial y los servicios están disponibles en más de 150 idiomas.

Si no está enfermo, pero tiene preguntas generales sobre el COVID-19, llame a CO HELP al 303-389-1687 o al 1-877-462-2911.

Según la gravedad de sus síntomas, es posible que necesite atención médica o no. Si necesita atención médica, [considere una línea de enfermería o telesalud.](#)

Los síntomas de COVID-19 pueden\* incluir:

- Fiebre o escalofríos,
- Tos,
- Dificultad para respirar o falta de aliento,
- Fatiga,
- Dolores musculares o corporales,
- Dolor de cabeza,
- Pérdida nueva del gusto o del olfato,
- Dolor de garganta,
- Congestión o secreción nasal,
- Náusea o vómito, y/o
- Diarrea.

\*Esta lista no es del todo inclusiva. Consulte a su proveedor médico para cualquier otro síntoma que sea grave o preocupante.